



### Gobernador de Nariño anunció importantes inversiones para el centro educativo La Victoria- zona rural de Pasto

**San Juan de Pasto, 28 de diciembre de 2012 (PRENSA)** En la centro educativo donde inicio su formación escolar, el Gobernador de Nariño **Raúl Delgado Guerrero**, anunció importantes inversiones del Departamento para la construcción de 3 nuevas aulas y unidades de baterías sanitarias, para que los jóvenes que en la actualidad cursan hasta noveno grado, puedan concluir en el mismo establecimiento su formación secundaria completa.

Rodeado de niños y niñas de la vereda la Victoria del Corregimiento de Catambuco, el mandatario seccional entrego regalos, como es de costumbre desde que era alcalde del municipio de Pasto.

Acompañado de la secretaria de Equidad de Género e Inclusión social **Lilian Rodríguez**, Delgado Guerrero compartió de una amena mañana, que estaba prevista para el 24 de diciembre, pero por la planeación del informe para la rendición de cuentas, tuvo que postergar la jornada para este 28 de diciembre.

En este contexto de festividades decembrinas, el Gobernador reiteró el Mensaje para la no utilización de la Pólvora, Insistiendo en la Campaña de comunicación: "**La Pólvora te engaña y te daña, no le des la mano**".

### En Sandoná, Nariño se realizó premiación del Primer Cuento Ilustrado "Por El Amor a la Vida y La Paz".

Niños, niñas y jóvenes de los municipios de Sandoná, Linares, Consacá, y Ancuya fueron los ganadores de los cinco lugares en las categorías infantil y juvenil del Primer Concurso de Cuento Ilustrado "**Por el Amor a la Vida y la Paz**", organizado por la **Dirección Administrativa de Cultura Departamental**.

Este espacio de creación literaria contó con 400 participantes de la subregión de occidente, quienes presentaron obras de altura literaria como "**El Niño que quería Volar**" del estudiante Sandoneño, **Darío Fernando Andrade Hoyos** de 10 años de edad y "**El Gato Volador**" de **Faber Esteban**



**Caicedo** del municipio de Linares, quienes ganaron el primer y segundo puesto, respectivamente en la Categoría Infantil.

Los cuentos de los jóvenes Sandoneños "**Nunca es tarde para que te conozcas**", de **Andrés Felipe Martínez**, "**El Escape**" de **David Francisco Mora Delgado** y "**Consuelo del Peón**" de **Jeffersson Córdoba Ruano**, ocuparon los tres primeros lugares en la categoría juvenil.

La creatividad, originalidad y habilidad narrativa fueron premiadas por la **Dirección Administrativa de Cultura Departamental** con implementos deportivos, equipos celulares y computadores de última tecnología, incentivando las expresiones creativas de los niños, niñas y jóvenes del Departamento.

### **Gobernación de Nariño atendió emergencia presentada por rotura de dique en acueducto de Cuaspud-Carlosama**

La Gobernación de Nariño a través de la Unidad Departamental de Gestión del Riesgo, atendió ayer una emergencia registrada en el municipio de Cuaspud-Carlosama, ocurrida como consecuencia de la rotura de uno de los diques de la bocatoma del acueducto que surte del líquido a la cabecera municipal.

El hecho se desencadenó ante la creciente del Río Blanco, fuente que surte de agua potable a esta localidad del sur del departamento.

La directora departamental de la Unidad de Gestión del Riesgo, **Lina Dorado González**, se reunió en Cuaspud-Carlosama con los integrantes del comité municipal de Gestión del Riesgo y evaluaron la situación, generando de inmediato un plan de contingencia.

Las autoridades acordaron abastecer de agua, durante algunas horas al día, a los habitantes de esta localidad, tomando el líquido proveniente de otra bocatoma del acueducto.

De la misma manera la Gobernación de Nariño entregará tanques para el





almacenamiento de agua, que especialmente permitan mantener con agua potable al centro hospital de Cuaspud-Carlosama, informó Lina Dorado.

De inmediato se iniciaron las obras de reparación del dique afectado y se espera que en cuatro días, pueda conjurarse en forma definitiva esta emergencia.

### **Jornada especial de trabajo en Gobernación de Nariño**

La Gobernación de Nariño informa a la opinión pública que este 28 de diciembre se laborará en jornada especial de 7 de la mañana a 3 de la tarde en jornada continua.

Mediante resolución número 1584 de 2012, firmada por el Gobernador de Nariño, **Raúl Delgado**, se estableció el horario especial de trabajo.

Con excepción de los funcionarios que trabajan en dependencias como la Dirección de Gestión del Riesgo, Pasaportes, Tesorería, Subsecretaría de Rentas y Banda Departamental, las demás oficinas prestarán atención en el horario aquí expuesto.

Los jefes inmediatos en cada dependencia y la Subsecretaría de Talento Humano, serán los encargados de vigilar el cumplimiento estricto del horario que se fija en el presente acto administrativo.

#### **Edgar González Rodríguez**

Profesional Universitario Despacho Gobernador  
Jefe de Prensa y Comunicaciones